
CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt      

          

  

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 16. November 2021 
  

Situation Rheinallee nach Zollhafenbebauung 

 

Die Rheinallee wirkt nach der Bebauung des Zollhafens in weiten Strecken wie eine 

tiefe Schlucht, in die nicht mehr viel Tageslicht dringt. Straße und Bürgersteige 

wirken dunkel und bedrohlich, Wasser auf der Straße verdunstet langsamer, feuchte 

Blätter bleiben länger liegen, von den Gefahren durch Frost gar nicht zu reden. 

Daraus ergeben sich folgende Fragen: 

 

- Was plant die Verwaltung für eine bessere Ausleuchtung der Gehsteige und 

Straße in der Rheinallee zu unternehmen? 

- Ist seitens der Verwaltung ein umfangreicheres Freischneiden der Baumkronen 

geplant, damit mehr natürliches Licht vordringen kann? 

- Was gedenkt die Verwaltung hinsichtlich einer schnelleren Entfernung des 

feuchten Laubs in der Rheinallee und zur Prävention von Sturzunfällen und 

Auffahrunfällen wegen Frost im kommenden Winter zu unternehmen? 

 

Mainz, 07.11.2021  

   gez. Karsten Lange            


